

HYDRAULIC C-FRAME PRESSES



PPC-28

Available in / Verfügbar in

- PPC-28



- The PPC-28 is made in Europe and eminently suitable for cutting, punching and stamping. Thanks to the threaded M12 holes in the table and the possibility to exchange the table (to a table in a different size), the press can be easily adapted to work with materials of different dimensions.
- This press can be equipped with the punch-tooling from our punching machines. Please find these tools on pages 36 to 39.



- Die PPC-28 wird in Europa hergestellt und eignet sich hervorragend zum Schneiden und Stanzen. Dank der M12-Gewindebohrungen im Tisch und der Möglichkeit den Tisch gegen einen anderen Tisch auszutauschen, kann die Presse leicht an Materialien mit unterschiedlichen Abmessungen angepasst werden.
- Diese Presse kann mit den Stanzwerkzeugen unserer Stanzmaschinen ausgerüstet werden. Sie finden diese Werkzeuge auf den Seiten 36 bis 39.

SPECIFICATIONS/ TECHNISCHE DATEN		PPC-28
Pressure force / Presskraft	[tn]	28
Motor Power / Motorleistung	[kW]	4
Min. working speed / Min. Arbeitsgeschwindigkeit	[mm/sec]	2
Max. working speed / Max. Arbeitsgeschwindigkeit	[mm/sec]	9,8
Return speed / Rücklaufgeschwindigkeit	[mm/sec]	20
Piston stroke / Kolbenhub	[mm]	150
Vertical light / Lichte Höhe	[mm]	250
Throat depth / Ausladung	[mm]	225
Table size (L x W) / Tischgröße (L x B)	[mm]	325 x 300 (optional: 350 x 700)
Total length / Gesamtlänge	[mm]	600
Total width / Gesamtbreite	[mm]	550
Total height / Gesamthöhe	[mm]	2000
Weight / Gewicht	[kg]	650